



Rheingau – Loreley – Rudesheim

Donnerstag, 28. Juli – Sonntag, 31. Juli 2022

Historische Städte, wunderschöne Ausblicke, romantische Flüsse, kulinarische Höhepunkte, geschichtsträchtige Bauten – Dies sind nur ein paar Stichworte zu dieser abwechslungsreichen Reise in eines der bedeutendsten Weinanbaugebieten Deutschlands, dem Rheingau. Wir sind entweder mit dem Car, zu Fuss, mit dem Schiff oder mit der Seilbahn unterwegs und entdecken so viele schöne Orte. Was wollen wir mehr? Lassen wir es uns 4 Tage gut gehen!

1. Tag: Grünen – Rudesheim

Grünen – Basel – Strassburg – Mannheim – Mainz nach Rudesheim. Wir beziehen unsere Zimmer im zentral gelegenen Hotel für die nächsten 3 Nächte.

2. Tag: Mittelrheintal – Rudesheim

Mit unserer örtlichen Reiseleitung entdecken wir die Stadt mit seinem mittelalterlichen Kern. Rudesheim ist eine alte Winzerstadt – Hier haben schon die Römer den Weinbau betrieben. Schöne historische Fachwerkhäuser

und urige Weinschänken laden zum Verweilen ein. Natürlich darf eine Weinprobe an diesem Tag nicht fehlen.

3. Tag: Ausflug Loreley – Koblenz

Am Vormittag steigen wir auf das Schiff um, welches uns durch die Loreley nach Koblenz bringt. An Bord bestaunen wir das einzigartige Panorama. Dies ist nämlich einer der schönsten Abschnitte des Rheins. In Koblenz angekommen, geht es mit der Seilbahn zur Festung Ehrenbreitstein. Von hier aus, 118 Meter über dem Rhein, erwartet uns ein fantastischer Ausblick auf Koblenz und den Zusammenfluss von Rhein und Mosel. Mit dem Car geht es wieder zurück nach Rudesheim.

4. Tag: Heimreise

Nach dem Frühstück verabschieden wir uns von Rudesheim und reisen via Darmstadt – Heidelberg – Karlsruhe – Offenburg – Freiburg und Basel ins Emmental zurück.

Arrangementpreis	CHF 795.–
Einzelzimmerzuschlag	CHF 90.–
Annulationskosten-/SOS-Vers.	CHF 22.–

Im Arrangementpreis inbegriffen:

- Fahrt im Sommer-Car
- 3 Übernachtungen im DZ, inkl. Halbpension
- Örtliche Reiseleitung am 2. + 3. Tag
- Weinprobe am 2. Tag
- Schifffahrt am 3. Tag
- Seilbahn, Führung und Eintritt Festung am 3. Tag